

風ぐるま

第55号

2023. 11



今年も「風の音ふれあい祭り」を開催することができました。職員によるステージ発表や景品が当たる体験ゲーム、食事は、祭りにちなんだメニューを出店のような形で提供し、いつもと違う日常を楽しんでいただくことができました。今後も、楽しめる催し物を企画していきたいと思ひます。

10月15日(日)開催!

特養

8月

暑い夏にはアイスが一番美味しくいただきました。

椿団

9月

出前でお寿司をとりました。久しぶりのお寿司に皆さん喜んでいただきました。

10月

風の音祭りのゲームコーナーで輪投げをしました。お目当てのお菓子をとり大変喜ばれていました。

桜団

敬老会

皆様に日頃の感謝を込めて写真をプレゼントさせていただきました。入居者様と一緒にフラワーアレンジし素敵な写真と思い出になりました!

花火

花火きれい! 「花火とひさ子さんどっちキレイ?」「わ・た・し♡」

風の音祭り

お祭りの雰囲気も食事もお存分に味わえました。

8月

抹茶の台湾かき氷! 台湾の出店みたい!! 冷たいのにふわっふわ♡

8月

外に出て花火。打ち上げ花火をすると「お〜と。」

汐団

9月

敬老の日の前祝に久しぶりのお寿司に喜んでいただけたご様子です。

10月

風の音祭りに参加しています。久しぶりのお祭りに喜んでいただけたご様子です。

10月

ハロウィンでコスプレ! 素敵な魔女さんです。

9月

祝・敬老! 敬老会でお寿司をとって皆で頂きました! 風の音で1番の長寿のおばあちゃん!! 104歳!! お若い!!

かき氷

ガリガリ君がふわふわ君!? 皆さんで美味しく食べました。

月見団

敬老会

豪華なお食事の後はプレゼント♪サプライズされると思わず口がほかーん。

風の音祭り

焼き鳥アイスにフルーツ! 無我夢中に食べています。

日向団

敬老会

祝敬老! タオル贈呈「ありがとね〜」

紅葉団

花火

何歳になっても花火は楽し〜思わずブンブン振り回しちゃいました。

焼き芋

蜜たっぷり美味しくいよー!





デイサービスセンター 木の实



七夕会



短冊に願い事を書いて天の川に飾りました。「すごいね～」と集い「私の短冊ここだ」と探し合っていました。自身や家族の健康、木の实でお会いする利用者様同士の健康を願う短冊が多く見られました。皆様の願い事が叶いますように！

夏祭り



射的・魚釣り・くじ引きの出店を用意し、おやつにはかき氷を食べました。「童心を思い出した」と懐かしそうに思い出話を聞かせて下さる方や、くじ引きではス力を引き続ける利用者様も！笑い声が響き、盛り上がった夏祭りになりました。

敬老会



本年、木の实では古希・米寿・卒寿・白寿の利用者様がいます！職員の出し物で民謡歌唱や篠笛と尺八の演奏をしました。利用者様も一緒に合唱をして下さったり、涙を流しながら聴いている方もいました。これからも元気に木の实にお越しくださいね。



ショートステイ 山吹・花水木



スイカ割りっ！



夏の思い出といえば、そう！スイカ割りに挑戦していただきました。いつもは寡黙な男性利用者様も、棒を渡せば途端にハッスルしてスイカを叩いて下さいました！割れたスイカはみんなで食べたい分だけカットして、美味しくいただきました。

風の音祭り



開会式では施設長も参加のダンスを観劇しました！ショートステイの職員はもちろん、事務所の職員も参加して楽しく踊らせていただきました。拍手と歓声が飛び交う中……、あれ？男性陣はちゃんと踊っていますか？



サテライト史



祝



敬老の日



敬老の日、おめでとうございます！
これからもお元気で、楽しい日々を過ごしてください。
ご馳走を食べてお祝いました。



往診

家族と本人の思いに寄り添って、対応を考えてくれる先生です。様々な専門職の相談を受けてくださいます。



面会

感染状況に合わせて、面会の制限を変えています。面会時間に制限はありますが、笑い声が聞こえて楽しそうな雰囲気です！少しずつコロナ前の生活に戻っています。



原水爆禁止 2023 年世界大会 in 長崎



長崎原爆資料館では被爆した長崎の街の模型で原爆の脅威が説明されており、長崎市上空500メートルで1945年8月9日11時2分に原子爆弾が炸裂し、きのこ雲ができ、一瞬で焼け野原になりました。爆風や熱線で吹き飛ばされ、その後の火災で丸々ひとつの街が一瞬にして焼失し、多くの方が放射線による原爆

特有の症状で苦しみ亡くなったこと、14万人以上の死者負傷者がでたことが説明されていました。また被爆者体験のお話では、ご家族が被爆され、ずっとご家族を看病してきたことを時には言葉を詰まらせ、涙を拭いながら話されていたことに心が痛みました。

世界大会総会では核兵器禁止・核兵器のない世界の実現について話を伺い、日本内外関わらず同じく核兵器のない平和を願って活動している方が世界中にたくさんいることに勇気をもらいました。高校生や大学生など若い世代にも原爆や核兵器のない世界、福島第一原発事故のALPS処理水や原発ゼロ、米軍基地問題について次世代にも活動の輪が広がっており、もっと多くの人々に平和の波が広がっていけばいいなと思いました。

学術運動交流集会

フォレスト仙台にて第10回学術運動交流集会が行われました。講演会を始め、各分科会での様々な発表があり、とても刺激になった1日となりました。介護・医療従事者として、利用者様・患者様からの視点はもちろん、社会的背景にも目を向けた介護・医療を行っていきたいと思います。



事故対策勉強会



高齢者虐待というと、暴力や暴言といったものを最初に思い浮かべると思いますが、そこに至るまでの「不適切なケア」

がどのようなものか学びを深めることが出来ました。どのような場面で不適切なケアを行ってしまう傾向があるのかフィードバックを行うことなど、改めて自分自身を振り返る良い機会となりました。入居者様に、安心して過ごして頂けるよう、今後も職員一丸となり頑張っていきたいと思ひます。

編集後記

ゆく秋の寂しさが身にしみるところ、皆様益々ご健勝のことと存じます。体調を崩しやすい季節となりますが、感染対策を徹底し、入居者様の生活を守っていきたく思いますので、ご協力お願いいたします。

広報委員

佐藤由衣 / 阿部謙治郎 / 糸井悠 / 渡邊綾子 / 太田侑里 / 神山智 / 岩間真美 / 酒井美咲 / 大木望 / 岡崎有里

